

**Antrag der Fraktion CDU/FDP/BfM**

öffentlich

Datum

18.09.2014

Nummer

A0146/14

|  |                |
|--|----------------|
| Absender                                     |                |
| <b>Fraktion CDU/FDP/BfM</b>                  |                |
| Adressat                                     |                |
| Vorsitzender des Stadtrates<br>Herr Schumann |                |
| Gremium                                      | Sitzungstermin |
| Stadtrat                                     | 02.10.2014     |
| Kurztitel                                    |                |
| Liebesschlösser in Magdeburg                 |                |

Der Stadtrat möge beschließen:

Der Oberbürgermeister wird beauftragt, analog des im Anhang angeführten Beispiels, Installationen zum Anbringen von sogenannten Liebesschlössern zu errichten.

Der Antrag wird in den Finanz- und Grundstücksausschuss, den Ausschuss für Stadtentwicklung, Bauen und Verkehr und in den Betriebsausschuss Stadtgarten und Friedhöfe überwiesen.

**Begründung:**

Das Anbringen von Liebesschlössern ist ein seit Jahren anhaltender Trend, besonders an Brückengeländern, beispielsweise an der Sternbrücke. Hierbei ist es oft zu Problemen wegen auftretendem Rost oder Gefährdung der Statik gekommen.

In den Bildern der Anlage ist die Lösung der Stadt Bad Bevensen zu sehen. Hier wurden Parkbänke aus Beton mit einem entsprechenden Gerüst zum Anbringen dieser Schösser versehen und dienen als romantisches Fotomotiv. Solche Installationen wären auch für die Landeshauptstadt Magdeburg, zum Beispiel an der Rotehornspitze und am Standesamt, denkbar. Sie würden den Paaren nach dem Anbringen der Schlösser auch gleich ein passendes Fotomotiv als Andenken liefern.

Daniel Kraatz

Stadtrat Fraktion CDU/FDP/Bund für Magdeburg